

Fecha	Sección	Página
04.06.2009	Distrito Federal	9

Se desperdicia 40% del agua por fugas: Conagua

■ Más del 40 por ciento del agua que se desperdicia es debido a fugas en las redes hidráulicas, afirmó el subdirector general de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Ramos Ardayín

Al inaugurar la Expo Hidráulica Internacional 2009, agregó que si se suma el agua no facturada y las tomas clandestinas, podría llegar a más de 60 por ciento el desperdicio del vital líquido.

Recordó que Conagua tiene un presupuesto de 18 mil millones de pesos para eficientar el uso del agua y reducir las fugas, y para atender la facturación.

Aclaró que las fugas en las redes hidráulicas no se debe tanto a los años de los equipos, sino al mantenimiento, ya que, precisó, hay ciudades muy antiguas con buenas redes gracias a un continuo monitoreo.



Es demasiada el agua potable que se dilapida por fugas, como lo demostró la Conagua.



Página 1 de 1 \$.00 Tam: 158 cm2 AMIRALRIOS

078. 2009.06.04